
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

REQUERIMENTO Nº 147 /2023 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria competente, no sentido de informar 

a esta Edilidade, quando será solicitado aos Correios que seja feita entrega de 

correspondência no bairro Camanducaia?  

 

JUSTIFICATIVA 

 

Munícipes estão solicitando que haja entrega dos correios no bairro 

Camanducaia. O inconveniente causa desconforto pois os munícipes tem que se deslocar 

ate a centro pra retirar os documentos, muitas vezes as contas são retiradas já com atraso 

devido a questão de retirada da correspondência. 

Gabinete do Vereador Wanderley Filho, 04 de abril de 2023. 

a. VEREADOR WANDERLEY TEODORO FILHO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 11 de abril de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 12 de abril de 2023. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON SILVA 

Presidente 

 


